

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa. Karena atas segala berkat dan kasih karunia-Nya yang memberikan kesehatan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi dengan judul “Perbedaan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Two Stay Two Stray dan Model Konvensional Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Sistem Pernapasan Manusia Di Kelas XI SMA Parulian 2 Medan T.P 2016/2017. Disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan, Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang setulusnya kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran serta motivasi yang kuat kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc, Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc, dan Bapak Ahmad Syafwan Pulungan, S.Pd., M.Si. sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku ketua jurusan biologi sekaligus sebagai Dosen Pembimbing Akademik, Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si, dan juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen serta staf pegawai jurusan biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Drs. Lintar Purba sebagai kepala sekolah, dan Emerita T.H Tambunan, S.Pd sebagai guru biologi di SMA Parulian 2 Medan yang telah membantu selama penelitian ini.

Teristimewa penulis haturkan terima kasih kepada kedua orang tua tercinta, Bapak tercinta Drs. Jamuara Panggabean dan Mama Dra. Rukiah Silitonga yang senantiasa memberikan motivasi dan bimbingan serta doa-doa indah dalam setiap ibadah sehingga skripsi ini dapat terselesaikan, juga kepada Abang dan Kakak William M.T Panggabean, S.S, Yosephine S.M Panggabean, Amd, Yessy Winda Panggabean, S.T, serta seluruh keluarga yang telah

memberikan dukungan moril dan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Februari 2018

Penulis,

Wendy Putra Pangabean
NIM. 4123141098

THE
Character Building
UNIVERSITY